Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Piéces
Superficie 225 m2
Référence 4011
Prix 2 490 000 €

Les Issambres
Maison a vendre (83380)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A VENDRE Magnifique propriété offrant une vue mer panoramique sur le village de
Saint-Tropez. A pied du village et des plages des Issambres, cette villa saura vous
charmer par ses volumes , son potentiel et le 'bien étre' ressenti. Elle propose une
belle piece de vie prolongée par des terrasses ombragées, une master complete
avec son espace détente, trois belles chambres en suites et un superbe pool
house completeront ces espaces ouverts sur une piscine a débordement de
10.5"4.5 au sel et chauffée. Les annexes vous proposent un appartement d'env.

40m2 type 2 pieces, et une chambre en suite. ...

FOR SALE Magnificent property offering a panoramic sea view over the village of
Saint-Tropez. Walking distance to the village and the beaches, this villa will charm
you with its volumes, its potential and the ‘well-being' felt. It offers a beautiful living
room extended by shaded terraces, a complete master with its relaxation area,
three beautiful bedrooms in suites and a superb pool house will complete these
spaces opening onto a 10.5*4.5 infinity pool with salt and heated. The annexes
offer you an apartment of approx. 40sqm type 2 rooms, and a bedroom in suite. A

second chlorine and heated ...

AGENCE DU CAP LES ISSAMBRES
1 Avenue de la Jetée - 83380 LES ISSAMBRES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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